

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang maha Esa yang telah memberikan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Uji Aktivitas Hepatoprotektif Ekstrak Etanol Daun Sirih Cina (*Peperomia pellucida* L.) Terhadap Gambaran Histopatologi Hati Pada Tikus Putih (*Rattus norvegicus*) Yang Diinduksi Parasetamol” dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagai syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains di Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Dra. Adriana Yulinda D. Lbn Gaol, M.Kes sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan dan motivasi, dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Khairizia Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan motivasi selama masa perkuliahan. Kepada Ibu Dr. apt. Endang Sulistiyani Gultom, M.Si., Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si., dan Bapak Eko Prasetya, S.Pd., M.Sc., sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak membiri kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap melakukan penelitian, sehingga hasil penelitian ini bisa diselesaikan dengan baik demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Baharuddin, S.T, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Pd., M.Si. selaku Ketua Program Studi Biologi Unibersitas Negeri Medan dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta staff dan pegawai jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terimakasih kepada orangtua penulis yaitu Ayahanda Koster Siagian dan ibunda Penda Seria Purba yang telah senantiasa mendoakan, mendukung, dan memotivasi setiap proses untuk penyelesaian skripsi ini. Terimakasih untuk kakak dan adik penulis (Kory Asi Mariana Siagian, Putri Junita Siagian, Ripaldi Walter Siagian) yang selalu memberi semangat, nasihat serta menyayangi. Terimakasih kepada semua teman dan adik-adik yang tidak bisa saya sebutkan, dan juga pihak pihak yang terlibat dalam membantu penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam menambah pengetahuan terkait khasiat tanaman obat yang sebelumnya diidentifikasi.

Medan, 14 Mei 2024

Penulis



Roky Maranata Siagian

NIM.4193220032



THE
Character Building
UNIVERSITY